

昼生小だより

令和4年5月12日 No.4

全校遠足に行ってきました！



5月6日（金）、松阪市の「みえこどもの城」へ全校遠足に行ってきました。リニューアルしたばかりのドームシアターでは、プラネタリウムの精細な星空に歓声があがりました。芝生広場で行われた「1年生を迎える会」では、1年生へのインタビューやジェスチャーゲーム・じゃんけん列車をしながら、みんなでなかよく交流して楽しく過ごすことができました。

児童会の皆さん、楽しい企画を考えてくれてありがとうございます！

昼生小学校のホームページでも遠足の様子を紹介していますので、ぜひ見てください。



まち探検・野菜づくり

子どもたちが、まち探検で地域に出かけて話を聞いたり、ゲストティーチャーを招いて野菜づくりを行うなどの活動をしています。活動の様子は、昼生小学校ホームページの学校運営協議会のページにある「活動ニュース」でも紹介しています。

地域の皆さまのご協力
に感謝いたします！



1～3年 サツマイモ植付け



3年 まち探検（中庄・神向谷・三寺）



1・2年 まち探検

感謝の気持ちを大切にする昼生っ子

4月の始業式・入学式から約1か月がたちました。いろいろな活動の中で、昼生っ子の皆さんは、地域の方のお世話になっていますね。また、登下校のときも、地域の方が皆さんにつきそってくださったり、それぞれの地域で見守りをいただいています。皆さんは、そのことを当たり前と思っていないですか？ 地域の方々は、仕事ではなくボランティアとして、皆さんのためにと活動してくれています。また、皆さんに直接関わるのではなく、皆さんの知らないところで昼生小学校の活動を応援し、手助けいただいている方もたくさんいます。いろいろな人が昼生っ子のために動いてくれていることを、当たり前と考えるのではなく、感謝の気持ちをもって受け止めてほしいと思います。そして、その感謝の気持ちを、あいさつやお礼のことばとしてしっかりと表すことのできる昼生っ子であってほしいと思います。



あいさつは魔法のことば！

毎朝、皆さんの「おはようございます」という元気な声を聞くと、さわやかな気持ちになります。「人は、人と人の間で人間になる」と言われるくらい、人との関わりは大切なことです。そして、いろいろな人と関わりを持つには自分から心をひらいていくことが大切で、その始まりがあいさつをすることだと思います。

「おはようございます」「こんにちは」など、一つひとつのあいさつは短い言葉ですが、この言葉が相手との距離を縮め、この言葉をきっかけにコミュニケーションをスムーズに進めることができます。お互いが心をひらいて近づき、人間関係をきずいていく第一歩になるのです。短い言葉ですが、大きな意味の込められた魔法の言葉があいさつなのです。皆さんも、

「友だち同士で」「お家の人と」「地域の方と」もっともっと自分から進んであいさつをしていけるといいですね。



昼生小学校運動会について

日時 6月4日(土) 9:40~11:30

雨天順延

※ 延期の場合のみ7:15頃メール配信

場所 昼生小学校運動場

- ※ 学校単独開催で行います。PTA 種目はありません。来賓の招待も行いません。
- ※ 運動会当日、児童はお弁当が必要です。ご準備をお願いします。
- ※ 参観は、児童の同居家族のうち1家族につき4名までとします。「参観者届」の提出と当日受付が必要です。
- ※ 新型コロナウイルス感染症拡大防止にご理解ご協力をお願いします。
- ※ 詳しくは、本日配布しました案内文書をご覧ください。